

Artículos de Regalo

PARA

Alfonso Guerra.—Un ejemplar de la Constitución.

Manuel Fraga.—Una escoba.

Rafael Pérez Escolar.—La Alcaldía de Madrid.

Arturo García Tizón.—La presidencia del grupo par-

lamentario de CP en el Congreso.

Antonio Hernández Mancha.—Id en el Senado.

Gregorio Sanz.—Un ejemplar de la Ley de Procedimientos administrativo.

MANZANARES: ALCALDE MIRON



Lo cuenta con gracejo literario ese buen escritor que es Alfonso Carreño en el último número de la revista "Siembra". Dice, entre otras sabrosas cosas:

"Si Vd. entra en la antigua Biblioteca Municipal, actualmente sala abierta al público por el Ayuntamiento, observará un espejo, a la izquierda, con un aspecto ajado e inofensivo, Vd. puede coquetamente autocontemplarse, ver su aspecto, retocarle la guisa o el tocado. Vd. piensa inocentemente que forma parte del juego decorativo e inocuo, una mini-sala de los espejos, un número ritual y repetido y sin importancia. Pero no es así. No, no es así. Detrás está el Ojo Absorbente, el Ojo Poseedor, el Ojo Abierto e implacable y receptivo. Vd. está siendo parsimoniosamente observado en tanto que consulta, o que responde, o que resuelve. Si a Vd. le pica y se rasca, ese acto está siendo registrado al otro lado del espejo, justamente en el espacio en donde el Sr. Alcalde de Manzanares tiene emplazado su despacho: desde su sillón gratificante, desde su poltrona grávida, nuestro Sr. Alcalde lo ve a Vd. sin ser vis-

to, y puede, despendoladamente, contemplarle a Vd. a gusto, mirarle pormenorizadamente, meticulosamente, y analizarle a Vd. la cabeza, el traje, el perfil, la gesticulación, los zapatos, las orejas, el talante, el culo, la chaqueta o la corbata. Vd. es en ese momento una cosa, un bipedo observable, una inocente mierda.

En Alguna película del Oeste he visto alcobas con espejos de esta catadura, camaras que permitían a los miradores depravados excitarse con las actividades eróticas de los clientes. También en las memorias de Anais Nin hay sabrosas descripciones de salones con espejos a cuyo través los refinados veían festivales concupiscencias que los exaltaban.

En general y, según mis noticias, es un caro y raro privilegio. Ahora bien, nuestro Alcalde D. Miguel Angel Pozas Sánchez-Gil (y pongo el nombre para que nadie se confunda en el futuro y que no enmierde tal actitud al Partido Socialista), nuestro Alcalde el Sr. Pozas ha puesto las salas públicas del Ayuntamiento al nivel de los prados del voyerismo, es decir, de una casa de lenocinio".

CUENCA

Silencio: Tiempos de emoción

No está el horno para bollos en C.P. de Cuenca, según nuestro corresponsal **José V. Avila**. El presidente **Pedro Saugar** ha declarado que **"una coalición tiene muchos problemas"** y que, por tanto, él no es partidario de coaliciones. Y abunda, con la seriedad que le caracteriza: **"Alianza Popular ha sido sacrificada y ha sufrido los efectos de ir en coalición."** Y ha matizado: **"A Alianza Popular de Cuenca no le conviene ir en coalición."** Más claro, agua.

Estas declaraciones, efectuadas a medios provinciales y nacionales han tenido respuesta en el vicepresidente nacional del PDP, **Francisco Javier Rupérez**, el único diputado por Cuenca por la Coalición: **"Los polí-**



ticos no deberían hacer declaraciones en tiempos de emoción y ésta es una regla que el señor Saugar no ha respetado." Las aguas del Júcar bajan un tanto turbias por lo que se refiere a la coalición conservadora y "esto no tiene arreglo", a no ser que las "instancias superiores" echen mano del librito de Fraga. Quien no dice nada, y espera que los días pasen, es el único senador popular con quense, **Gervasio Martínez-Villaseñor**, pensando, quizá, en aquel proverbio que dice "Siéntate a la puerta de tu casa y verás el cadáver de tu enemigo". **Gervasio**, veterano y astuto, es el ganador de la Coalición y, aunque él sabe que ha "aterrizado" en un partido revolucionado, que no revolucionario, espera el momento oportuno.

